
Fraktion Offenbach für alle (Ofa)

Offenbach, den 10.08.2021

Dr. Annette Schaper-Herget
Fraktionsvorsitzende

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Stephan Färber
im Hause

Anfrage der Fraktion Offenbach für alle (Ofa) nach § 50 HGO
Besserungsscheine für die OFC-Miete

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

gemäß § 50 HGO richten die Stadtverordnete Frau Dr. Schaper-Herget und die Fraktion Offenbach 
für alle (Ofa) die nachstehende Anfrage an den Magistrat mit der Bitte um Beantwortung innerhalb 
der geschäftsordnungsgemäßen Frist.

Den Stadtverordneten werden die Quartalsberichte der städtischen Beteiligungen zur Kenntnis ge-
geben.

In dem aktuellen ist für die Stadiongesellschaft Bieberer Berg mbH Offenbach ausgeführt, dass dem
OFC Mieten gestundet wurden. Auf der ordentlichen Mitgliederversammlung des Offenbacher 
Fußball-Club Kickers 1901 e.v im Juli 2021 wurden im Hinblick auf die Miete Besserungsscheine 
genannt.

Solche werden in dem Quartalsbericht nicht erwähnt. 
Um ihn nicht nur lesen, sondern ihn als Voraussetzung für eine Bewertung auch verstehen zu 
können, würde ich gerne den Inhalt der Besserungsscheine erfahren und wissen, warum man für 
eine doch einfache Stundung solch einen Schein überhaupt benötigt.

Vielen Dank für Ihre Mühe

Dr. Annette Schaper-Herget 
Fraktionsvorsitzende
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